

Moin!

Vor vielen Jahren führte mich die erste Fahrt mit meinem ersten Schiff über den Hohen Weg Richtung Hooksiel. Wir waren spät dran, zu spät, das wussten wir, versuchten es dennoch. Auf der Kaiserbalje war Schluss für das Kielboot. Mit einem leisen Rrrsch blieben wir stecken, Zentimeter für Zentimeter legte sich die kleine Yacht auf die Seite, während das Wasser wich. Ungemütlich, so eine Nacht in Schräglage, möchte man meinen. Mit dem Glitzern der untergehenden Sonne auf dem Wattenhoch und in den feinen Rinnsalen, dem aufgeregten Zetern der Austernfischer und dem leisen Glucksen unter uns aber begegnete uns der große Zauber des Wattenmeers. Keine Sekunde war langweilig oder unkommod, nur voller Staunen. Seither gibt es für mich keinen schöneren Ort als das Watt. Das so ruppig wie sanft sein kann, so voller stillen, schützenswerten Lebens ist. Lebens, das doch so sehr bedroht ist, wie ich bei den Müllsammelaktionen der *Soltwaters* erfahren musste. Als Mitglied des SLRV Hooksiel bin ich, wie viele andere Vereinsfreunde, immer gern dabei. Und schrieb wortreich darüber.



Auf die Frage, ob ich den Vorstand der *Soltwaters* bei der Öffentlichkeitsarbeit unterstützen möchte, konnte ich folgerichtig nur mit Ja antworten. Ich freue mich, bei euch an Bord zu sein 😊

Ursula Meer

